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Jahresbilanz der Feuerwehr 2001: 
Herr Hülsebeck erklärt anhand einer Folie die Einsätze der Feuerwehr 2001 im Vergleich zu 
2000. 
Er  gibt einen Überblick über das Einsatzaufkommen im Vergleich zu den Vorjahren sowie über 
die Feuerwehreinsätze nach Einsatzstichworten. 
 
Frau Geywitz berichtet, dass im Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Liegenschaften ein Än-
derungsantrag eingebracht und beschlossen wurde, die Feuerwehr mit 50.000 EURO mehr 
auszustatten. 
 
Frau Reiß fragt, durch welche Unfallarten so viele Einsätze notwendig waren. 
 
Herr Hülsebeck erklärt, dass Noteinsätze bei akuten Krankheiten waren, wie z.B. Herzinfarkt od. 
Schlaganfall. 
 
 
 
 


